

MOTTO DAN PERSEMBAHAN

Puji dan syukur dipanjatkan kepada Allah SWT

“Allah tidak membebani seseorang melainkan sesuai dengan kesanggupannya.”
(Q.S Al-Baqarah 2:286)

“Jika Allah menolong kamu, maka tak ada orang yang dapat mengalahkan kamu; jika Allah membiarkan kamu (tidak memberi pertolongan), maka siapakah gerangan yang dapat menolong kamu (selain) dari Allah sesudah itu? Karena itu hendaklah kepada Allah saja orang – orang mukmin bertawakal.”
(Q.S Ali Imran 3:160)

“...Sesungguhnya bersama kesulitan ada kemudahan. Maka apabila engkau telah selesai (dari sesuatu urusan), tetaplah bekerja keras (untuk urusan yang lain), dan hanya kepada Tuhanmulah engkau berharap.”
(QS. Al-Insyirah 94:6-8)

“Apapun yang sedang diperjuangkan, percaya bahwa kamu lebih berharga. Jika merasa tidak sanggup, bukan berarti harus menyerah. Konstruksi jalan raya yang dibangun dengan begitu ahli pun dapat rusak, apalagi perjalanan. Yang patah tetap bisa hidup. Baik dan buruk harus seimbang. Kamu hanya perlu istirahat.”
(Nadhifa Alya Tsana)

“Salah satu alasan mengapa kau harus bekerja sekeras yang kau bisa. Memperjuangkan yang kamu inginkan sekuat yang kamu mampu. Agar orangtuamu bangga memilikimu. Agar semua yang kau usahakan adalah rasa berhasil dalam dada mereka; mereka merasa berhasil mendidik dan membesarkanmu. Maka, saat ingin menyerah, ingat lagi orang-orang yang selama ini tidak pernah menyerah mendo'akanmu agar kau berhasil dalam setiap usaha dan perjuanganmu.”
(Boy Candra)

“Kamu hebat sudah sampai sini, berjuang lagi ya untuk lebih baik dan lebih banyak pencapaian di masa depan.”
(Tiara Puti Anjalni)

Karya Tulis Ilmiah (KTI) ini saya persembahkan untuk kedua orang tua saya Bapak Suwarsono dan Ibu Yuni Yuningsih yang tiada henti memberikan semangat, dukungan dan do'a restu sehingga saya ada di tahap ini.

Terimakasih untuk kakak saya Alvianto Nugroho yang selalu memberikan semangat, saran dan motivasi kepada saya.

Terimakasih untuk adik kecil saya Anggi Puji Wulandari yang selalu menghibur ketika saya mulai merasa lelah melalui tingkah lucunya yang menggemaskan.

Terimakasih untuk Ketua Jurusan Keperawatan Bandung Bapak Dr. H. Asep Setiawan, S.Kp., M.Kes., yang telah memberikan dukungan kepada seluruh mahasiswa dan mahasiswi Jurusan Keperawatan Bandung selama pengerjaan Karya Tulis Ilmiah ini.

Terimakasih untuk Pembimbing Akademik Bapak H. Sugiyanto, SKM.,M.Kep yang telah memberikan dukungan dan telah membimbing saya dari mulai tingkat 1 sampai sekarang.

Terimakasih untuk dosen Pembimbing KTI Ibu Hj. Nani Avianti, S.Kp., MSi yang telah memberikan dukungan, memfasilitasi, mengarahkan saya untuk menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini.

Terimakasih untuk sahabat-sahabat saya yang walaupun berbeda jurusan, namun selalu sedia berbagi keluh kesah, memberikan dukungan, semangat, dan masukan dalam penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.

Terimakasih untuk teman – teman seperjuangan PHOENIX 52 angkatan 2021 Jurusan Keperawatan Poltekkes Kemenkes Bandung khususnya Tingkat 3A yang telah memberi dukungan, menguatkan satu sama lain, memberikan semangat, dan telah berjuang bersama sampai pada tahap ini.

Terimakasih juga untuk semua orang yang selalu ada disamping saya yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu. Terimakasih sudah menemani, dan memberikan semangat sampai saat ini.